



La Facultad de Ciencias de la Salud de la UGR solamente ofrece un Grado en Ceuta y la de Educación, Economía y Tecnología, cinco.

EL FARO

Abierto el plazo para solicitar compensación curricular

A. Q. CEUTA

La Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta mantendrá abierto hasta el próximo 27 de enero el plazo para la solicitud de compensación curricular de asignaturas. El objetivo es que los estudiantes que estén en condiciones de obtener la compensación tras el periodo extraordinario de exámenes del mes de diciembre puedan hacer uso de esa posibilidad.

El calendario académico para el curso 2016/2017 establece dos periodos de solicitud de compensación curricular en los meses de octubre de 2016 y marzo de este año.

Tras la aprobación, en el Con-

El alumnado que cumpla los requisitos puede hacerlo hasta el 27

sejo de Gobierno del pasado 26 de octubre, de la modificación de la Normativa de Evaluación y de Calificación de los estudiantes de la institución nazarí, y tras el debate de este punto, se sugirió la apertura de otros plazos adicionales a los establecidos en el calendario académico para la solicitud de la compensación curricular por parte de los estudiantes una vez finalizados los distintos periodos de exámenes.

Puede solicitar la compensación curricular los estudiantes a los que les falte una única asignatura para finalizar los estudios de la titulación de Grado correspondiente siempre que cumplan distintos requisitos como que el número de créditos de la asignatura a compensar no exceda el 5% de la carga lectiva total del Título.

La nota media del alumnado universitario ceutí supera el 7

● La del Grado de Administración y Dirección de Empresas local supera las de Melilla y Granada

A. Q. CEUTA

La nota media del alumnado que cursa estudios universitarios en la ciudad autónoma supera el 7 en todas las titulaciones que ofrece la Universidad de Granada (UGR). En el caso del Grado en Administración y Dirección de Empresas, la calificación media en Ceuta se sitúa en 7,14 puntos sobre 10, por encima de la que obtienen sus homólogos de la misma titulación en Granada (6,95) y en Melilla (6,88).

Los estudiantes del Grado de Educación Infantil en Ceuta, otro de los que se imparten en la Facultad de Educación, Economía y Tecnología local, alcanzan una nota media de 7,52 puntos, por encima de Melilla (7,44) pero por debajo de Granada, cuyo alumnado supera el 8 por seis centésimas.

En el caso de Educación Primaria, la nota media en la ciudad autónoma es 7,38, una centésima menos que la calificación media en Melilla y bastante por debajo de la que se registra en Granada, tanto en la modalidad equiparable (7,88) como en la bilingüe (8,19 puntos), según los registros de la UGR.

El alumnado de Educación Social en Ceuta llega a una nota media de 7,27, también por debajo de la que se da en Melilla (7,38) y en Granada (7,96).

En el Grado de Ingeniería Informática la calificación media en el Campus del antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz sube

Veintiocho premios de mil euros cada uno

Caja Rural y la Universidad de Granada cerrarán mañana el plazo para aspirar a los premios que han convocado para distinguir a los estudiantes que hayan finalizado "con mayor brillantez" sus estudios en la institución nazarí durante el curso pasado. Se han convocado 28 galardones, agrupados por ramas del conocimiento, "a la excelencia en el rendimiento académico universitario". Los premios tienen una dotación de mil euros cada uno. Para valorar las diferentes calificaciones en función de su grado de dificultad se tiene en cuenta la de cada solicitante, ponderada con la nota media de la titulación en cada centro.

hasta 7,64, casi medio punto por encima de la media en Granada (7,19).

En la Facultad de Ciencias de la Salud, donde se ofrece la titulación de Enfermería, la nota media es 7,41 en Ceuta, por debajo tanto de la ratio de Melilla (7,83) como del Campus central de la institución nazarí (8,06).

El equipo de Gobierno de la UGR ha adquirido el compromiso de aprobar una adecuación de la Normativa de Evaluación y Calificación que tenga como filosofía "establecer un marco común flexible que posibilite a los profesores la implantación de sistemas de evaluación acordes con las necesidades y características específicas de sus asignaturas impartidas en las distintas titulaciones de las Facultades y de las Escuelas".

Se buscará "poner en valor la evaluación continua como estrategia para conocer el resultado del aprendizaje" y "clarificar los derechos y deberes de las partes".

El equipamiento de la cocina del CEIP José Acosta, pendiente de presupuesto

A. Q. CEUTA

La Dirección Provincial del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte (MECD) de Ceuta ha comenzado esta semana, tras el parón navideño, a estudiar las disponibilidades presupuestarias para el ejercicio en curso con el fin de concretar el equipamiento de la cocina del CEIP Maestro José Acosta

en su nueva ubicación, las dependencias de la antigua Facultad de Educación de El Morro, para poner en marcha el servicio de comedor escolar.

El colegio se trasladó el verano pasado a sus nuevas instalaciones, recién acondicionadas, pero la apertura de su cocina y comedor quedó postergada a falta de ejecutar la inversión necesaria para po-

nerlos en marcha, algo que en principio se programó para el inicio del año académico 2017-2018.

Siete son los colegios de Ceuta que disponen actualmente de comedor escolar. Son los centros de Infantil y Primaria (CEIP) Ramón y Cajal, Federico García Lorca, Ortega y Gasset, Andrés Manjón, Reina Sofía, Príncipe Felipe y Pablo Ruiz Picasso.



El CEIP José Acosta se trasladó a su nueva ubicación en septiembre.

EL FARO